



En marzo será ministro de RR.EE.:

## Francisco Pérez formaliza su salida de Quiñenco

M. COMINETTI

Luego de casi tres décadas liderando Quiñenco, Francisco Pérez Mackenna finalmente oficializó ayer su salida de la gerencia general de compañía y también de los directorios relacionados que ocupaba. De esta forma, se concreta su desvinculación con el mundo corporativo un día después de que se formalizara el gabinete que acompañará al Presidente electo, José Antonio Kast.

Pérez, que en marzo asumirá como ministro de Relaciones Exteriores, se despidió de los trabajadores a través de una carta, donde les agradeció su confianza y entrega para el crecimiento de la compañía. "Logramos construir un equipo de gran capital humano y enorme integridad, que ha aportado a la generación de empleo y al crecimiento sostenible del país (...). Es un orgullo haber sido parte de esta historia".

Además de la salida de Pérez, Quiñenco informó una serie de cambios corporativos. Por un lado, se designó a Macario Valdés (44 años), como CEO del *holding* desde el 1 de febrero.

Desde 2016, Valdés se desempeña como gerente general de SM SAAM, filial con foco en servicios de remolque portuario y logística aérea. En ese cargo, lo sucederá Hernán Gómez.

Además, el directorio anunció cambios. En la vicepresidencia, Andrónico Luksic Leiderer (44) asume en reemplazo

de tío Jean Paul Luksic. Mientras que Hernán Büchi deja la mesa, donde participaba desde 1990, pero sigue ligado como asesor. Lo reemplaza Óscar Hasbún (56), quien también asume como presidente de Compañía Sudamericana de Vapores, de la cual era su CEO y ahora será Roberto Larraín. También se suma al directorio de Banco de Chile a partir de febrero, en tanto Jean-Paul Lukšic asume la vicepresidencia.

Otros movimientos de directorios en empresas donde participa Quiñenco son: Patricio Jottar entra a LQ Inversiones Financieras, Macario Valdés llega a CCU, Rodrigo Hinzpeter lo hace en VSPT Wine Group y Juan Carlos Jobet en ENEX.

### Otros movimientos

Por el lado de Jorge Quiroz como próximo titular de Hacienda, se informó que se están tomando todas las medidas que correspondan a nivel societario y legal para que, una vez que asuma como ministro, deje de tener cualquier tipo de relación (societaria u otra) con sus actividades de asesoría.

En cuanto a Fernando Barros, trascendió que también dejará todos los directorios y se retirará como socio del estudio de abogados B&E.

Finalmente, se supo que Daniel Mas renunció el martes a la vicepresidencia de la Confederación de la Producción y del Comercio.